

# SOBRE LOS ACONTECIMIENTOS DE

## SAN ADRIAN DEL BESOS

### NOTICIA

"El día 3 de Abril, el trabajador MANUEL FERNANDEZ MARQUEZ, de la empresa COPISA, muere victima de los disparos de la policia".

Cerca de 2.000 obreros estaban contratados por COPISA, SADE y CONTROL Y APLICACIONES para la construcción de la Central Térmica de --- FECSA en el Besós (Barcelona). En sus contratos solo se habla de "un sueldo y 56 horas de trabajo a la semana".

Por este motivo, prepararon la siguiente plataforma reivindicativa:

R	4.000 pesetas de aumento al mes
E	40 horas de trabajo semanales
I	100% del salario en caso de jubilación, enfermedad ó accidente.
V	Anulación de los contratos en blanco. Todo el personal fijo a partir de los 15 días de trabajo.
I	Impuesto de rendimiento a cargo de la empresa.
N	Derecho de Asamblea.
D	Ayuda escolar de 500 pesetas por cada hijo de 4 a 16 años.
I	Tres pagas extraordinarias.
C	Suministro de botas, cascos, ropa de trabajo, ectc.
A	Instalación de vestidores y duchas.
BAN	

### v SUCEDIO QUE:

-A la hora de la comida 700 trabajadores celebran una Asamblea, eligen una Comisión para que presente a la Dirección la plataforma reivindicativa

-Al día siguiente, el 28 de Marzo : el personal de las tres empresas firma una carta apoyando la Plataforma reivindicativa. Y dan de plazo hasta el lunes para que la Dirección les dé una contentación.

-El día 30 de Marzo : Comienza la contraofensiva de la patronal. COPISA, una de las empresas contratantes, intenta que su personal se retracte por escrito de la Plataforma. Además, se niega a pagar a los miembros de la Comisión las horas para negociar.

-Los obreros en Asamblea deciden no retractarse e inician un paro de 30 minutos exigiendo el pago de las horas. También deciden no trabajar sábados y domingos.

-La patronal distribuye una hoja firmada por algunos obreros de la Térmica condenando la huelga, en un intento de sembrar la confusión y romper la unidad.

-El día 2 de Abril : Para presionar a la patronal en apoyo de sus reivindicaciones, los obreros se declaran en huelga. A media mañana la Comisión elegida por los trabajadores se entrevista con los representantes de las empresas. La patronal no acepta ningún punto de la plataforma y afirma que no está dispuesta a dialogar con aquella comisión tachandola